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Herr Gericke erbittet den Sachstand zum RAW in der nächsten Sitzung. 
 
 
 
Herr Pfrogner möchte wissen, warum der Bebauungsplan zur Schule am Bahnhof Waldstadt neu-
aufgelegt wird.  
 
Die Verwaltung berichtet in der nächsten Sitzung.  
 
 
 
Herr Wolfram (Fachbereich Stadtplanung) würde gern in einer der nächsten Sitzungen über die 
Strukturänderung den Fachbereich Stadtplanung betreffend informieren. 
 
 

 


